

仏ヶ浦 (佐井村佐井地区)



仏ヶ浦のポットホール

ポットホールは岩石海岸などにできる丸い穴です。くぼみに入った石が水の勢いで回転し、徐々に周りを削って円形の大きな穴となります。下北ジオパークではちぢり浜のものが有名ですが、仏ヶ浦や薬研でも観察することができます。

仏ヶ浦の情報

- 所在地 青森県下北郡佐井村長後
- 交通 陸路：下北駅から車で75分
海路：下北駅から津軽海峡文化館アルサスまで車または下北交通路線バス、アルサスから観光船で30分
- トイレ：あり
- 駐車場：国道338号沿いにあり（仏ヶ浦まで徒歩20分）

お知らせ

第14回日本ジオパーク全国大会下北大会テーマ決定！

2024年8月28日から9月2日の間、下北で日本ジオパーク全国大会が開催されます。2023年9月2日に開催されたキックオフイベントにおいて、大会テーマが発表されました。成功目指してがんばりましょう！

【大会テーマ】「ジオパークでつながる 海 大地 未来」

江戸時代に仏ヶ浦を訪れ、「ごくらくの はまのまさごち ふむ人の 終に仏が うたがひもなし」と詠んだ人物は次のうちだれか。

- ① 鳴海要吉
- ② 大町桂月
- ③ 菅江真澄
- ④ 石川啄木



活動報告



ジオパーク全国大会キックオフイベント

9月2日土曜日、むつ来さまい館で開かれた下北ジオパークファンミーティング2023に合わせて、来年下北で開催されるジオパーク全国大会のキックオフイベントが行われました。ファンミーティングではコンサートや講演会、物販、「東北ジオパークガチャ」もあり、楽しい1日となりました！



下北ジオパーク学習研修会

9月8日金曜日、牛滝小学校が主催した研修会に参加しました。秋田大学名誉教授で火山学者の林信太郎先生をお迎えし、仏ヶ浦を見学した後「キッチン火山」体験などをしました。コンデンスミルクとココアでカルデラを作るなど、身近な食品を使ったわかりやすい実験で大変勉強になりました！

Editor's Note

編集後記

仏ヶ浦に行くと自然の力でできた造形の素晴らしさに関心してしまいます。その景観が信仰に結びついていったことも、なるほどと思わされます。仏ヶ浦にはいろんな見どころがありますが、そうした中で今回はポットホールに注目してみました。仏ヶ浦では、これまでの研究を見直すような研究も進められています。出前講座などで出会った子供たちの中からも下北のことを研究する人が出てくることを夢見ています。（太田原）

江戸時代に仏ヶ浦を訪れ、「ごくらくの・・・」と詠んだ人物は・・・

「③ 菅江真澄」

三河（愛知県）生まれの菅江真澄は北海道や東北を旅して多くの記録を残しました。下北には2年あまり滞在し、各地を巡りました。



こたえ

【発行元・問合せ先】

下北ジオパーク推進協議会事務局
（むつ市ジオパーク推進課内）

☎0175-22-1111



公式HP



Facebook



Instagram

下北ジオパーク

検索